

CORE visa \$350 millones para ayudar a afectados por incendio en Ancud

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrella.chiloe.cl

Hoy ministro de Economía, Nicolás Grau, informaría medidas de apoyo del Gobierno.

Por 16 votos a favor y 5 abstenciones fue aprobada ayer la asignación de 350 millones de pesos al municipio de Ancud por parte del Consejo Regional de Los Lagos para apoyar a los afectados por el incendio que destruyó cerca de 60 locales comerciales en el centro de la ciudad.

Este es uno de los compromisos asumidos por el Gobierno Regional tras la emergencia que dejó a cerca de 300 afectados, en su mayoría pequeños emprendedores tras el siniestro que comenzó en el Paseo Plaza Ancud.

Alejandro Santana (RN), gobernador regional, indicó que "valoró el compromiso que tuvieron los consejeros regionales de aprobar a solicitud del alcalde y el concejo de la comuna de Ancud de hacer una transferencia de recursos para que el gobierno comunal tuviera disponibilidad a través de una reasignación presupuestaria para ir en ayuda rápida y oportuna de las decenas de personas que perdieron su trabajo".

En la sesión plenaria del CORE que se realizó ayer se sometió a votación este traspaso de recursos, lo que fue aprobado por mayoría.

En este sentido, Francisco Cárcamo (RN), presidente de la Comisión Chiloé del Consejo Regional afirmó que "este fue un requerimiento de la Municipalidad de Ancud solicitando estos 350 millones de pesos, donde el Gobierno Regional dada la emergencia buscó el mecanismo que de acuerdo a la ley permita hacer esta asignación de manera rápida y directa".

Además, el quellonino expuso que "se aprobaron 350 millones de pesos, lo que sí hay que precisar que correspondió a un incremento del artículo 24 de transferencias corrientes al



INCENDIO ARRASÓ CON CASI UNA MANZANA EN EL CENTRO DE LA COMUNA DE ANCUD.



EL PLENO DEL CONSEJO REGIONAL APROBÓ LA ASIGNACIÓN.

sector público, se aplicó la glosa 6 de residuos sólidos domiciliarios, el Gobierno Regional va a transferir estos recursos al municipio y el municipio hará un ajuste para destinar estos recursos".

Por su parte, el también consejero chilote Nelson Águila (DC), comentó: "Qué bien que nuestro Gobierno Regional concorra con aportes directos de recursos para apoyar a todos los locatarios que fueron afectados por el incendio. Serán \$350 millones que la Municipalidad de Ancud podrá disponer y generar las ayudas necesarias. Ojalá otras entida-

des estatales puedan replicar lo que hemos hecho desde el GORE".

A su vez, su par Javier Cabello (indep. pro PS), mencionó que "el Consejo Regional acaba de aprobar 350 millones de pesos para la Municipalidad de Ancud, esto por la necesidad y la solicitud del alcalde para apoyar los residuos sólidos domiciliarios. Ellos posteriormente van a redistribuir los recursos de acuerdo a las necesidades que tenga esa comuna".

Si bien Gastón Cárcamo, presidente de la Cámara de Comercio Detallista y Turismo de Ancud, supo de la

aprobación de los recursos, por ahora no cuenta con mayor información sobre cómo será canalizada la ayuda.

"Esta asignación del Gobierno Regional que los cores aprobaron de 350 millones de pesos para ir en ayuda de los afectados por el incendio de los casi 60 locales comerciales serán distribuidos en un tiempo más, cuando los recursos sean traspasados al municipio y se estaba viendo que el municipio pudiera destinar de algunos fondos mientras llegan los recursos del Gobierno Regional", describió el dirigente.

Para hoy está programada una nueva reunión con los afectados por el incendio en la sala de concejo del municipio, en la que participaría el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau, instancia en la que se informarán las medidas de apoyo dispuestas por el Gobierno para la recuperación de los negocios. ☺